

# Individuelle Förderung an Österreichs Privatschulen



**Die Teilnehmer der ersten Salzburger Bildungsgespräche der Privatschulen mit den Referenten.**

Fotos: Werkschulheim/Plenos

■ SALZBURG. Im Werkschulheim Felbertal fanden erstmals die zweitägigen „Salzburger Bildungsgespräche“ der Privatschulen statt. Die Teilnehmer beschäftigten sich mit der Zukunft des Bildungssystems und der Stellung der Privatschulen in einem sich rasant ändernden bildungspolitischen, demografischen und pädagogischen Umfeld. Einigkeit herrschte darüber, dass „die beste Metho-

de, sich mit der Zukunft auseinanderzusetzen, deren Gestaltung ist“, wie es Christoph Zimmermann von der Bundesarbeitsgemeinschaft Informationstechnologien im Unterrichtsministerium formulierte. Die Bildungsgespräche werden auf Grund der positiven Resonanz künftig jährlich stattfinden, kündigte der Obmann des Werkschulheim-Fördervereines Wolfgang Saliger an.